

Les candidats à la présidence de la Colombie signent un pacte social des droits humains



Bogotá, 25 mai (RHC)- Les 5 candidats à la présidence de la Colombie ont signé le Pacte Social des Droits Humains avec la prémisse de lutter contre la croissante violence dans ce pays, spécialement dans les états les plus touchés par le conflit armé.

Ivan Duque, Gustavo Petro, Germán Vargas, Sergio Fajardo et Humberto de La Calle, candidats à la présidence, ont pris l'engagement d'œuvrer en faveur des droits humains, de la sécurité, de l'inclusion sociale, économique et de tous les droits civils.

Ils devront relever les défis établis au cas où l'un d'entre eux serait élu président dimanche prochain.

Le représentant en Colombie du Haut Commissariat de l'ONU pour les droits humains, Alberto Brunori, a expliqué que le pacte guidera le nouveau gouvernement dans la lutte pour en finir avec les inégalités dans le pays et pour établir des garanties afin d'éviter l'assassinat de leaders sociaux.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/163070-les-candidats-a-la-presidence-de-la-colombie-signent-un-pacte-social-des-droits-humains>



Radio Habana Cuba